HOSPITALES, EN RIESGO, ALERTA ONU

Tropas israelíes liberan en Gaza a soldado rehén y cercan la ciudad

Netanyahu dice que en todas las guerras "hay víctimas civiles involuntarias"

KHAN YOUNIS AGENCIAS

Tropas y tanques israelíes avanzaron hacia Gaza, liberando a un soldado mantenido cautivo por Hamás y avanzando hacia dos lados de la ciudad principal del territorio. El Ejército dijo que una mujer soldado capturada durante el amplio ataque de Hamás el 7 de octubre dentro de Israel había sido liberada durante su operación terrestre.

El comunicado proporcionó pocos detalles, pero se reportó que "está bien" y que se ha reunido con su familia.

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, le dio la bienvenida a su casa y, en una breve declaración, dijo que "nuestras fuerzas" la habían liberado de Hamás. Netanyahu afirmó que Israel no aceptaría un cese de hostilidades con Hamás en la Franja de Gaza y que seguiría adelante con sus planes para acabar con el grupo.

Añadió que en todas las guerras hay víctimas civiles involuntarias y que el asalto de Israel a Gaza, controlada por Hamás, era una batalla entre "la civilización y la barbarie". También pidió a los aliados del Estado israelí que lo respalden.

Hamás publicó un video en el que tres mujeres israelíes, supues6,000

PRESOS políticos palestinos hay en cárceles de Israel.

tamente cautivas en la Franja de Gaza, responsabilizan al premier Netanyahu del ataque de los islamistas del 7 de octubre y le exigen que negocie la liberación de presos. "Libéranos ahora, liberen a los ciudadanos de ellos, libera a los presos de ellos, déjanos volver con nuestras familias", dijo una de ellas.

En tanto, la ONU y el personal médico advirtieron que los ataques aéreos han impactado más cerca de los hospitales, donde decenas de miles de palestinos han buscado refugio junto a miles de heridos.

Finalmente, Israel confirmó el fallecimiento de la joven alemana-israelí Shani Louk, cuyo cuerpo fue exhibido y decapitado en una camioneta por el grupo islamista, en un video que dio la vuelta al mundo.

"Estamos devastados al compartir que el cuerpo de la alemana-israelí Shani Louk fue encontrado e identificado", dijo el Ministerio de Exteriores de Israel a través de X, mientras que un portavoz precisó que lo que se localizó fue una parte del cuerpo de la joven.